



Robin MIGLIOLI

Coordinateur de l'UNAT AuRA

PAROLES DE PARTENAIRE



Robin MIGLIOLI est le coordinateur de l'Union Nationale des Associations de Tourisme (UNAT) en Auvergne-Rhône-Alpes, une organisation qui promeut le tourisme social et solidaire dans la région. L'UNAT AuRA fédère des acteurs engagés pour rendre les vacances accessibles à un public large et diversifié, notamment à travers des structures comme les villages de vacances, centres de loisirs et auberges de jeunesse.

"[...] Ce qui nous rapproche, c'est un socle de valeurs communes. APOGÉES propose une offre de service qui répond à un besoin réel pour nos adhérents. Le partenariat repose sur une vision commune et une complémentarité entre ce que propose APOGÉES et ce que nous faisons en tant que réseau du tourisme social et solidaire."

Pouvez-vous nous expliquer le contexte dans lequel s'est construit ce partenariat ?

Ce partenariat est à l'initiative de l'UNAT nationale et nous avons décidé, au sein de l'UNAT AuRA de le décliner et continuer dans cette dynamique.

Les services que propose APOGÉES, répondent à des besoins réels de nos adhérents: cette complémentarité a naturellement conduit à ce partenariat.

Nous partageons également, et c'est très important, une même vision du tourisme, d'une société plus sociale, plus solidaire et plus durable : nous pensons que le tourisme doit être accessibles à tous, quel que soit son âge, son origine géographique, son milieu social, son handicap, ses moyens financiers, sa situation. Nous travaillons aussi pour que ce tourisme profite aux territoires, et que l'implantation par exemple d'un centre de vacances devienne également un projet pour le territoire « réceptif ».

Ce qui nous rapproche **principalement, ce sont nos valeurs communes.**

En quoi consiste ce partenariat ?

APOGÉES est un expert incontournable dans certains domaines techniques : nous « utilisons » ces compétences pour accompagner nos adhérents. **Nous identifions des sujets pertinents sur lesquels les expertises d'APOGÉES sont prouvées et les proposons à nos adhérents en fonction de leurs besoins,** avec par exemple l'organisation de webinaires sur des sujets comme l'alimentation responsable, la décarbonisation du bâti, ou encore l'énergie. Ces webinaires mettent en avant l'expertise technique et juridique des équipes d'APOGÉES et offrent de la visibilité à leurs services et fournisseurs auprès de notre réseau.

Par ailleurs, ce partenariat est aussi un moyen pour nous de valoriser l'ensemble des partenaires avec lesquels nous collaborons et qui apportent des solutions complémentaires qui peuvent enrichir les services que nous proposons. Certains de nos adhérents sont par exemple présents dans le Catalogue Vacances Solidaires du Réseau APOGÉES.

Quels sont, selon vous, les points forts d'APOGÉES et de ce partenariat ?

Pour définir APOGÉES, je dirais : **humaniste, social, et collaboratif**. La capacité du Réseau APOGÉES à mutualiser les pratiques est un véritable atout. Le partenariat lui-même repose sur trois forces principales : **des valeurs communes, la complémentarité des expertises, et la capacité à mutualiser** les pratiques au service de l'ensemble de nos adhérents.

Comment envisagez vous l'avenir de ce partenariat ?

Le partenariat est encore jeune. Notre objectif immédiat est de renforcer la visibilité d'APOGÉES auprès de nos adhérents et de continuer à collaborer sur des projets concrets. Il est important pour nous de continuer ce travail en commun pour soutenir nos actions et répondre aux besoins de nos adhérents.

